

三重県亀山市

平成27年12月24日

Press Release

亀山市10大ニュース

「亀山市政 今年の10選」について

亀山市は、市政における本年の重要な出来事や記憶に残るニュース「亀山市 政 今年の10選」を決定しました。

平成27年の「亀山市政 今年の10選」は別紙のとおりですが、本年は新 市施行から10周年という節目の年であり、式典をはじめ多彩な10周年記念 事業を展開しました。また、消防北東分署の開署、亀山関テクノヒルズへ新規 進出企業2社の工場が竣工するなどの心強い出来事とともに、伊勢神宮式年遷 宮による20年に1度の関宿東追分一の鳥居の建て替えという、長い歴史の一 コマに立ち会うことができた年でもありました。

一方、在宅医療連携システム「かめやまホームケアネット」の稼働や、「第2 次亀山市行財政改革大綱」の策定など、希望と信頼の市政実現への取り組みを 進めました。

平成28年は、若者の定住促進を柱とする「亀山市まち・ひと・しごと創生総 合戦略」が始動するとともに、次の中長期計画となる「第2次亀山市総合計画」 策定の年となります。本市は、今日までの歩みを礎とし、諸施策の推進に積極 果敢にチャレンジしていきます。

※「亀山市政 今年の10選」は、従来、「市職員が選ぶ今年の10大ニュース」とし て職員の投票により順位付けし発表していたものを見直し、昨年から手法を変更し 決定しています。